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四
月
二
十
日
（
土
）
午
後
五
時
よ
り
、
所
沢
中
学
校
視
聴
覚

室
に
お
い
て
「
平
成
三
十
一
年
度
Ｐ
Ｔ
Ａ
・
後
援
会
定
期
総
会
」

が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

三
十
年
度
Ｐ
Ｔ
Ａ
倉
片
会
長
、
岩
間
校
長
先
生
の
挨
拶
か
ら
始

ま
り
、
鈴
木
議
長
（
三
十
年
度
金
山
町
支
部
長
）
の
も
と
、
三

十
年
度
事
業
報
告
、
決
算
報
告
、
監
査
報
告
を
審
議
し
承
認
さ

れ
ま
し
た
。
そ
し
て
本
部
役
員
選
考
委
員
長
の
本
多
さ
ん
（
三

十
年
度
宮
本
町
支
部
長
）
よ
り
令
和
元
年
度
の
Ｐ
Ｔ
Ａ
・
後
援

会
会
長
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
・
後
援
会
監
査
の
推
薦
が
あ
り
承
認
さ
れ
ま

し
た
。
三
上
新
会
長
よ
り
元
年
度
本
部
役
員
指
名
と
新
役
員
代

表
の
挨
拶
の
後
、
元
年
度
の
議
事
と
し
て
事
業
計
画
案
、
予
算

案
の
提
案
、
に
つ
い
て
審
議
し
承
認
さ
れ
ま
し
た
。 

 

最
後
に
三
十
年
度
の
常
任
理
事
・
本
部
役
員
の
方
々
に
感
謝

状
が
贈
呈
さ
れ
ま
し
た
。 

 

  所沢中メール配信システムに 

  ご登録をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＠tokorozawahotmail.jpからのメール 

受信できるように設定してから、 

tokorozawaj@tokorozawahotmail.jp 

へ空メールを送信してください 

 

 
≪令和元年度 常任理事 全４８名≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役  職 氏  名 生徒学年－組 

校  長 岩間 健一  

Ｐ

Ｔ

Ａ

本

部 

会  長 

副 会 長 

副 会 長 

副 会 長 

副 会 長 

副 会 長 

副 会 長 

副 会 長 

会  計 

会  計 

幹  事 

幹  事 

幹  事 

幹  事 

幹  事 

幹  事 

幹  事 

監  査 

監  査 

監  査 

三上 嘉賢 

西田 裕 

鮎川 雄一 

杠葉 祐樹 

杉本 勉 

並木 克之 

島田 一隆 

嶋本 智一 

浮田セシリア 

小沢 澄子 

渡辺  信一郎 

中島 亜紀子 

中尾 友美 

木下 富美 

坂藤 朱美 

古知屋志穂美

真木 道子 

向井 裕子 

霜田 やよい

井上 久美 

３－３ 

教 頭 

３－６ 

２－４ 

２－１ 

１－３ 

１－５ 

３－６ 

３－１ 

３－３ 

教務主任 

３‐７ 

２－１ 

２－１ 

２－２ 

１－３ 

１－２ 

１－２ 

３－６ 

１－１ 

学

校 

第１学年主任 

第２学年主任 

第３学年主任 

  ８   組 

石田 優紀 

藤井 天 

上野 道夫 

木村 久志 

学 校 

学 校 

学 校 

学 校 

委

員

会 

広報委員長 

教養委員長 

厚生委員長 

校外指導委員長 

上野 具子 

滝沢 文子 

斎田 由有子 

水藤 愛 

２－５ 

１－３ 

１－７ 

２－５ 

第１学年委員長 

第２学年委員長 

第３学年委員長 

坂井 あい 

原  真紀 

加藤 咲子 

１－７ 

２－１ 

３－５ 

支

部

長

会 

金 山 町支部長 

西所沢１丁目支部長 

西所沢２丁目支部長 

星 の 宮支部長 

宮 本 町支部長 

元  町支部長 

寿  町支部長 

北有楽町支部長 

有 楽 町支部長 

喜 多 町支部長 

御 幸 町支部長 

日吉町･東町支部長 

旭町･くすのき台支部長 

西新井町支部長 

泉  町支部長 

けやき台支部長 

齊藤 賢司 

小林 仁美 

大木 通子 

間野 里也子

清成 美佐子 

髙井 美香 

仲丸 美会 

杉本 淳子 

杉浦 友実 

坂元 由紀子 

日野 泰道 

大須賀由美 

本橋 靖子 

石田 尚子 

淺井 悦子 

塚本 美加 

２－５ 

２－４ 

２－３ 

３－６ 

２－４ 

２－２ 

２－１ 

２－１ 

２－４ 

１－６ 

２－１ 

２－１ 

２－６ 

２－２ 

２－１ 

２－１ 

『
令
和
元
年
度
が
始
ま
り
ま
し
た
』 

  
 

 
 

     

令
和
元
年
度
会
長 

  

三
上 

嘉
賢 

 
令
和
元
年
度
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
と
後
援
会
の
会
長
を
務
め
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま
す
三
上
嘉
賢
で
す
。
一
年
間
よ
ろ
し

く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

先
日
行
わ
れ
た
Ｐ
Ｔ
Ａ
総
会
で
は
、
皆
様
方
の
ご
協

力
に
よ
り
、
す
べ
て
の
議
案
の
ご
承
認
を
い
た
だ
き
ま

し
た
こ
と
を
改
め
て
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

そ
の
後
、
全
体
役
員
会
を
経
て
選
出
さ
れ
た
常
任
理

事
に
よ
り
、
常
任
理
事
会
が
開
催
さ
れ
、
本
年
度
が
始

動
し
ま
し
た
。 

所
沢
中
学
校
Ｐ
Ｔ
Ａ
で
は
、
支
部
長
・
委
員
長
・
学

年
主
任
・
本
部
役
員
に
よ
っ
て
、
常
任
理
事
会
が
構
成

さ
れ
、
年
６
回
、
常
任
理
事
会
を
開
催
し
て
い
ま
す 

常
任
理
事
会
は
学
校
行
事
や
各
委
員
会
事
業
の
報
告

と
と
も
に
、
総
会
で
ご
承
認
頂
い
た
だ
い
た
事
業
や
予

算
に
基
づ
い
て
Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
の
執
行
を
決
め
る
重
要
な

会
議
で
す
。
そ
し
て
、
そ
の
内
容
を
ご
報
告
す
る
の
が

理
事
会
ニ
ュ
ー
ス
と
な
り
ま
す
。 

Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
は
構
成
員
で
あ
る
Ｐ(

保
護
者)

と
Ｔ(

先

生)

が
協
力
し
て
、
生
徒
の
た
め
教
育
の
充
実
と
振
興
を

は
か
り
、
そ
こ
に
関
わ
る
皆
様
の
幸
せ
な
生
活
を
目
的

と
し
て
お
り
ま
す
。
会
員
の
皆
さ
ん
に
は
平
等
の
権
利

と
義
務
が
あ
り
ま
す
の
で
、
お
互
い
に
情
報
を
共
有
し
、

Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
を
さ
ら
に
充
実
し
て
い
き
た
い
と
思
っ
て

い
ま
す
。
お
気
づ
き
の
点
な
ど
が
あ
り
ま
し
た
ら
、
ご

意
見
な
ど
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。
ど
う
ぞ
、
宜
し
く
お

願
い
致
し
ま
す
。 

 

＊平成３１年度ＰＴＡ・後援会＊ 

定期総会の報告 

 

五
月
八
日
（
水
）
午
後
四
時
よ
り
、
所
沢
中
学
校
視
聴

覚
室
に
お
い
て
、
令
和
元
年
度
全
体
役
員
会
が
開
催
さ
れ

ま
し
た
。 

全
体
会
前
半
は
、
三
上
会
長
、
岩
間
校
長
先
生
の
挨
拶

か
ら
始
ま
り
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
会
費
、
後
援
会
会
費
の
納
入
の
説

明
や
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
に
つ
い
て
の
留
意
点
な
ど
が
説
明
さ

れ
ま
し
た
。 

 

分
散
会
で
は
、
組
織
ご
と
に
三
役
の
選
出
、
年
間
事
業

計
画
案
等
の
話
し
合
い
が
行
わ
れ
ま
し
た 

全
体
会
後
半
で
は
、
各
組
織
の
三
役
が
紹
介
さ
れ
、 

元
年
度
の
活
動
が
実
質
的
に
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。 

令和元年度ＰＴＡ 役員総数１９６名 

全体役員会の報告 
 



 

『第１回常任理事会の報告』 

５月１５日（水）午後７：００より所沢中学校大会議室に於いて、第１回常任理事会が西田教頭先生の進行により開催されました。  

 三上ＰＴＡ会長挨拶 

本日はお忙しいところ第一回常任理事会にご出席頂き、まことにありがとうございます。新たに役員になられた方については、分からないことも多く不安かと思いますが、全員で協力

して進めて参ります。ご縁があって役員になられた皆様お一人お一人の力が子供たちの成長に繋がっていきますので、ご協力よろしくお願いいたします。 

 西田教頭先生挨拶 

本日はお集り頂きありがとうございます。今、学校は、修学旅行、自然教室等の行事に向かって子ども達が動き出し、活性化しています。しっかりと見守っていきたいと思います。本

日はどうぞよろしくお願いいたします。 

《議事》 議長：杉本副会長 

－報告事項－（年間事業計画等） 

 学校（学年主任から報告） 

第１学年   入学してから1か月が過ぎました。生徒たちは、緊張感に包まれながら中学校生活に早く慣れようと必死に日々を過ごしている様子です。中学校の決まりを知ることや新しい人間

関係を築くことに一生懸命な姿を見られるのはもちろんですが、進んで先生の手伝いや仲間と協力する姿をたくさんの場面で見ることができ、これからに大きな期待を抱かずにはい

られません。ゴールデンウイークを終え、久々に会う友人との会話に花を咲かせる姿には中学校生活への慣れを感じました。4月の始めに、所沢小・明峰小・それ以外の小学校から

各クラス１名ずつ立候補で選ばれたスタート委員会を組織し、小学校から継続して取り組めることを確認しました。｢明るい挨拶｣｢給食の完食｣｢無言清掃｣の学年3本柱を中学校でも

継続しようと自分たちで決め、自分たちで実行しようとしています。慣れてきて見える課題も出てきましたが、これからの活動を活性化させ、より良いものを目指していければと思

います。 

第２学年   入学してきた１年生から｢先輩｣と呼ばれるようになり、少しずつ｢２年生｣としての自覚が芽生えてきました。昨年度は、何事にも一生懸命で、先生の指示にも真面目に応える素直

さを高く評価されてきましたが、今年度は、それだけでは評価されません。｢２年生｣として昨年度以上の成長が求められる立場だからです。学級委員会では、生徒たちが自ら｢自主

性のなさが私たちの課題です｣と発言していました。今年度は、普段の生活の中でも、委員会の生徒に呼びかけられてから行動するのではなく、自ら気がついて、言われる前に行動

できるくらいの｢自主性｣を伸ばしていきたいです。そのために、我々教員も｢自分で考えなさい｣、｢自分たちで決めなさい｣といった声かけを意図的に増やしていきます。来月には、

自然教室を控えていますが、子どもたちの手で作り上げ、子どもたちの力で成功させる最高の行事になることを期待しています。是非、２学年の成長にご期待ください。 

第３学年   みなさんこんばんは。３学年主任の上野でございます。本日は第１回 PTA常任理事会、大変ご苦労様です。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。さて、3年生では最上級生

に進級してから１ヶ月あまりが過ぎました。どの生徒も最上級生としての自覚を持ち、朝の読書から落ち着いて学校生活を送っています。また、新しいクラスの生活もすぐに慣れ、

先生の指示を待つことなく、自分で考えて行動できるようになってきたと思います。そして、授業時間においても積極的に発言や発表をする生徒も増えており、受験生としての意識

も徐々に高まっている状況です。ただ気になることとしては、学年全体にも話をしましたが、登校時間が遅れ気味になってきている生徒が増えていることです。８時２５分に出欠席

確認を行っていますが、実際は２０分には登校し読書準備に入れるようにご家庭でのご協力もいただき、学校でも指導していきたいと思います。また、現在では今月末の学校総合体

育大会（夏の大会）と６月１，２，３日に行う修学旅行に向けた取り組みを進めていますが、自分たちで創り上げる行事にするためにも、自分から積極的に取り組むことで本当の楽

しさにつながることを体験し、生徒達の一層の成長を期待したいと思います。最後になりますが生徒一人一人の成長にとって学校および家庭、そして地域との連携が最も重要ですの

で、今後とも学校へのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。 

８組  今年度は、１年生１２名、２年生６名、３年生５名、全学年合わせて２３名で８組はスタートしました。近年稀に見る大所帯となりました。４月２０日に土曜参観がありました。

２時間目に８組離任式を行いました。異動された先生方に来校していただきました。懐かしい先生と再会し、久しぶりに言葉を交わすことができました。お別れの言葉やメッセージ

を伝えることができました。校歌を歌ったり、ダンスの披露、写真撮影等を行い、楽しいひとときでした。３時間目は販売学習を行いました。手芸品に大根のツボ付け、クッキーや

銀杏の試食販売などを行いましたが、すべてが完売となる大盛況でした。販売個所をブースに分けて呼び込みや会計などを行うことで、一人一人が活躍する場面が多くありました。

自分たちが作ったものが目の前で売れていく様や喜んで買っていかれる方の表情を目の当たりにし、働く意義を体感することができ、大きな経験をすることができました。保護者や

地域の方々、販売学習へのご協力どうもありがとうございました。入学、進級してからまだ１ヶ月。生徒からは『もう何か月も経ったかのようです』という声からも、学校生活が充

実した濃い日々だったのでしょう。１年生もすっかり中学校生活に慣れてきたようで元気に活動しています。２、３年生は１年生を迎え、上級生としての自覚が態度や言葉に表れる

ようになってきました。学年の壁を越え、仲良く協力して学校生活を送る姿に、良い新年度のスタートが切れたと感じております。 

 

 支部長会 ・4月 各支部名簿作成・5/26 春の環境美化（地域清掃ボランティアに参加）・5/27 PTA・後援会費納入・7/10～12 支部懇談会・7/21 校内整備協力 

              ・10月 各支部「ところざわまつり」参加協力 ・11月 秋の環境美化（地域清掃ボランティアに参加） ・1月以降 各支部来年度役員・委員、支部総会等 

 

 学年   第１学年 ・7月 校内整備協力 ・9月 体育祭手伝い ・10月 合唱コンクール手伝い・12月 学年懇談会へ向けての準備、学年懇談会（各クラス） 

・3月 次年度役員選出 ・4月 新学年学級委員選出 

第２学年  ・7/21 校内整備・9/14 体育祭手伝い・10/29 合唱コンクール手伝い・12月上旬 学級懇談会の打ち合わせ、準備・12/13学級懇談会の開催他  

・2月初め 指名委員会出席・3/19 次年度役員選出・4月 新学年学級委員選出 

       第３学年 ・7月 校内整備の協力・9/14 体育祭手伝い・10/29合唱コンクール手伝い・1月～2月 卒業記念品準備・3/13 卒業式 受付  

 

 委員会 

広報委員会   広報テーマ『令和元年 所中生！花咲く未来を地域とともに！』・PTAだより年3回(7月・12月・3月)発行予定・8月開催予定の所沢市PTA連合会、広報誌コンクールに出展予定 

取材や原稿依頼のご協力をお願いいたします。 

教養委員会   ・6/12(水) 開講式、第１回講座  ・6/25(火) 第２回講座  ・7/2(火) 第３回講座  ・7月 第４回講座  ・9月 第５回講座 ・10/17(木) 第６回講座  ・11月 第７回講座  

・12月上旬 第８回講座、閉講式 ・1月下旬文集作成   ・その他 代表者会議、学習相談会、研究協議会参加、プチソフィアの発行等 

厚生委員会   ・5/11 三役引継ぎ・6/6第１回厚生委員会・7/22～29 校服回収箱設置・7月～9月 各支部でベルマーク仕分け作業・9/19 校服販売の仕分け準備、全体ベルマーク集計  

・10/26 校服販売日・3/23～4/10 校服回収箱設置 

校外指導委員会 ・7/13、14 天王様パトロール ・9/14 体育祭保護者受付 ・10/29 合唱コンクールパトロール ・3/13 卒業式パトロール ・あいさつ運動、支部ごとに活動 

 

－協議依頼事項－ 

 ＰＴＡ会費・後援会費・特別後援会費  納入日は5/27(月)です。申込書、集計表、現金を各支部でご持参ください。 

 活動費分配     6/14(金) 第2回常任理事会終了後、各委員会の方(支部長は支部長会長のみ)にお渡しします。印鑑をご持参ください。 

 校内整備      7/21(日) 7時～8時15分の予定です。 

 その他       懇親会        ：夜の開催という事もあり、参加者が少ないことから今年度は見送ることとなりました。                                                                                                       

ソフトバレーボール  ：毎年怪我人が出る事や、PTAの方より外部の方々の参加が多いことから一年前倒しして中止とさ 

せていただきます。 

 

－今後の日程－ 

 第２回常任理事会（活動費分配日）      6月14日（金） 19：00～   於：大会議室 

 支部懇談会の日程  7月 10日（水）宮本町・有楽町・旭町くすのき台・北有楽町・西新井町 

            11日（木）寿町・元町・喜多町・星の宮・西所沢1・西所沢2 

              12日（金）御幸町・泉町・けやき台・日吉町東町・金山町 

 

(上野先生) 

(藤井先生) 

(石田先生) 

(木村先生) 


